
¿NUESTRO SUEÑO? LLEVAR LA ÓPERA

A LUGARES INIMAGINABLES. . .



La ópera es un género que siempre se ha adaptado a

su época y entorno. Este, se ha adecuado a la

necesidad de, como el arte en general, darle un

signficado estético a los sentimientos en los que nos

complacemos. 

Ópera urbana persigue el ideal de las primeras

expresiones operísticas, esas que surgieron a partir de

la necesidad de catarsis y de ocio. Nuestra idea es

aterrizar al género al siglo XXI y volver a otorgarle la

simplicidad que tenía en sus inicios. 

Queremos que nuestras puestas conserven  esa

esencia cercana al público con la que nace la ópera,

sacándola del teatro y acercándola, esta vez, a un

asistente moderno y dispuesto a abrirse a nuevas

experiencias.

Queremos que el género se mimetice con la actualidad

y que logre empatizar con el público contemporáneo. 


